

portrait **deux roues** et beaucoup de sueur

Provençal depuis toujours et Lançonnais depuis bientôt 10 ans, Cyrille Genel, 40 ans, pratique le cyclisme depuis sa plus tendre enfance.

Route, VTT, tandem, en club ou en solo, c'est un inconditionnel du vélo. Depuis 2010, il s'intéresse à la « longue distance ». C'est lors d'un raid montagneux sur les pentes des plus grands cols alpins qu'il a pris la décision de participer au prochain « Paris-Brest-Paris ». Cette course mythique (1ère édition en 1891) qui regroupe 6000 randonneurs venus des 5 continents a lieu tous les 4 ans sur une distance « non-stop » de 1 230 kms. Son inscription requiert la validation d'une série de 4 brevets de randonneurs mondiaux (200, 300, 400 et 600 kms). Un vrai défi.

Cyrille parcourt quelques 20 000 km par an (dont une partie en trajets domicile/travail). Victime d'une chute en décembre 2014 ayant occasionné une fracture du col du fémur, il retrouve peu à peu sa condition physique, soutenu et sponsorisé pour une large part par une entreprise de Saint-Chamas.

Le « Paris-Brest-Paris » 2015 aura lieu du 16 au

20 août. Une véritable aventure humaine et sportive !

